

心遣いに感謝いたします Vol.5

校庭のあちらこちらに咲いていた深紅の彼岸花の見頃が終わり、急に秋の気配が深まってきたように感じます。また、秋分の日を過ぎ、夜の時間も徐々に長くなってきました。まさに読書の秋の到来。「今日は寝る前に、今読みかけの本を20ページ読もう」と心に決め、寝室に本を持って行くのですが、5ページも読み進まないうちに目がしょぼしょぼ……。日中の疲れのせいでしょうか……。疲れと言えば、日々、学校での学習や例年より随分と少ないのですが運動会の練習、中には放課後の習い事など、子どもたちの疲れも日々溜まり続けているのではないのでしょうか。こんな時こそ、「早寝」・「早起き」・「朝ごはん」。ご家庭におかれましても児童の健康管理をよろしく願いいたします。さて、10月1日(金)は創立記念日で児童はお休みです。間違っ

校長室に生けられた、右のムラサキに細かい斑点模様のある花は、初秋の花のホトギスです。古風、且つ和風な感じがして、心が癒されます。左のオレンジ色の実をつけているのは、ほおずきです。校長室にお目見えして、2か月になりました。枝にまだしっかりと実がついています。長寿で、おめでたいです

→



←

児童下足室前の廊下の角に生けられた、真ん中に高く生けられているのは、みなさんご存知のススキです。また、左のかすかにピンクがかかった白の花は、ネリネ＝(ダイヤモンドリリー)です。花びらがラメのようにキラキラと輝くのでこの名が付けました。ヒガンバナ科の球根植物です。

校長室においている、このケースの土の中にはカブトムシの幼虫が入っています。地域の方が、「児童にどうぞ」と9匹くださいました。児童に周知。早速予約が入り、持ち帰る児童もできました。愛情を注ぎ育ててください。

→



花を愛でる。季節を愛でる。

環境づくりは人づくり。感謝申しあげます。